

No Way!!!!!!

zosan?/acesan?

Von abgemeldet

Kapitel 2: Kapi 1

Niemals den Sake austrinken

Abends auf der Sunny:

Zorro ging in die Kombüse um etwas zu essen. Als er die Tür hinter sich schloss bemerkte er den Koch der am abspülen war.

"Hey Küchenschabe sind die Anderen etwa noch net zurück?"

"Ja sie waren mal kurz hier wollten aber sofort wieder gehen weil die Mariene unseren Kapitän gefangen genommen hat und ich muss immernoch da bleiben weil du in der Zeit geschlafen hast und du da schlecht das Schiff alleine bewachen kannst.", sagte Sanji während er an irgentwelchen Geschirr rumschrubbte.

"Ah-ha. Hab'n wir noch Sake?"

"Ne, hab alles ausgetrunken aus Frust mit dir das Schiff zuteilen." (Ja Sanji hat in der Story die Fähigkeit etwas mehr Alkohol zu sich nehmen zu dürfen ohne gleich betrunken zu werden)

"Okey wirst es sowieso bald beräuen." und mit diesen Worten verließ Zorro den Raum mit einem äußerst perversen Grinsen im Gesicht.

Sanji dagegen machte sich Gedanken was der Marimo damit gemeint haben könnte.

Nach einer ganzen Weile kam Zorro ein nächstes mal in die Kombüse und sah Sanji wie er, mit dem Kopf auf dem Tisch gelegt, schlief. Der Schwertkämpfer stellte sich neben den Koch und wuschelte ihn durch die Haare worauf der Koch aufwachte.

"Hey hör, auf ich will noch fünf Minuten pennen!" mekerte Sanji und Zorro hörte auf, stattdessen hob er den Kopf des Blonden und gab ihm einen leidenschaftlichen Kuss auf den Mund welchen der Koch verschlafen erwiderte.

Nach einer gefühlten halben Ewigkeit lösteten sie sich von einander um wieder Luft zu bekommen. Noch immer war Sanji ziemlich verblüfft über die Kusskünste seines gegenüber, er war so in Gedanken das er nicht mitbekam das der Schwertkämpfer ihn in seine Kajüte trug. Erst als er auf sein Bett geschmissen wurde kam er wieder in die Realität zurück.

Zorro machte sich gleich danach an den Klamotten des Kochs zuschaffen, während er Sanji weiterhin zwar etwas gröber aber immernoch leidenschaftlich küsste.

Als er Sanji mehr oder weniger nackt vorsich hatte, kniete er sich über ihn und drang mit einem Finger in den Koch ein.

So~ ich hoffe das reicht erst einmal denn ich mach schon enige Pläne um das nächste Kapi noch länger und adulter zu machen. Hoffe nur das es einige die das gelesen haben das weiter lesen möchten.